

PRÉFET DE LA ZONE DE DÉFENSE ET DE SÉCURITÉ SUD

DÉLÉGATION À LA PROTECTION
DE LA FORÊT MÉDITERRANÉENNE

Marseille, le 30 SEP. 2010

Réf : 2010 / 134

COLLOQUE DE RESTITUTION DU PROGRAMME FIRE PARADOX

La recherche et l'innovation appliquées au domaine des feux de forêts font partie des préoccupations de l'Etat, et dès sa création, le Conservatoire de la Forêt Méditerranéenne s'est investi pour initier et/ou accompagner certains projets.

L'un d'eux mené sous l'égide de l'Union Européenne, et dénommé « Fire Paradox » a rassemblé des scientifiques et professionnels du feu de forêt et de la DFCI pour travailler notamment sur la modélisation de l'incendie de forêt et la caractérisation du combustible.

Ces résultats vont pouvoir être partagés grâce à la tenue d'un colloque de restitution des résultats qui se tiendra le 9 novembre, grâce à la contribution active du CEMAGREF, de l'INRA et de MTDA.

Ce colloque, de nature scientifique et technique, s'adresse aux praticiens et gestionnaires de la prévention et de la lutte contre les incendies de forêts, qui y trouveront, je l'espère, matière à enrichir leurs connaissances et élargir le champ de leur pratique.

Son organisation reçoit le soutien financier de l'Etat (crédits du Conservatoire de la forêt méditerranéenne et du ministère de l'écologie).

Vous trouverez le programme complet et les modalités de participation joints à la présente annonce.



Michel SAPPIN